

Hila tres meses al alza PIB industrial (Reforma 13/03/12)

Hila tres meses al alza PIB industrial (Reforma 13/03/12)El avance mensual de la industria manufacturera fue de 0.98 por ciento, mientras que en su comparación anual registró un incremento de 5.6 por ciento Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (13 marzo 2012).- Después de dar un tropezón al inicio del último trimestre de 2011, en el primer mes del presente año el Producto Interno Bruto (PIB) del sector industrial alcanzó tres meses de crecimiento sostenido, al registrar un avance de 0.83 por ciento, respecto a diciembre del año pasado. Tanto en noviembre como en diciembre de 2011, la industria manufacturera registró crecimientos mensuales de 0.08 y 0.85 por ciento, respectivamente. En términos anuales la actividad industrial presentó un avance de 4.2 por ciento, la tasa más alta desde mayo de 2011. El crecimiento del PIB industrial de enero se apoyó en el desempeño de la industria manufacturera y de la construcción. Medida con cifras desestacionalizadas, en enero de 2012, la industria manufacturera registró un avance de 0.98 por ciento, mientras que la construcción avanzó 0.82 por ciento, respecto al último mes de 2011. El comparativo anual ubica en 5.6 por ciento el incremento de la actividad manufacturera de enero del presente año. En lo que se refiere a la industria de la construcción, ésta registró un avance de 4.8 por ciento respecto al mes de enero de 2011. Por efecto de la contracción de 4.2 en la producción petrolera, la industria minería registró una caída de 1.3 por ciento, respecto a enero del año pasado. Esto, a pesar de que la minería no petrolera presentó un avance anual de 13.3 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo